



めざす生徒像 互いに認め合い、自分と人を大切にする生徒
自立・感謝・協力・挑戦

良いお年をお迎えください

2024年もあと少し。今年はどうな1年でしたか。新しい出会いの年でした。「初心忘るべからず」とよく言いますが、入学当時の「目標」通りの学校生活を送ることが出来たでしょうか？勉強や部活動、掃除や係の仕事など精一杯取り組めたでしょうか。4月の頃より成長したなって自分で思っていますか？充実していましたか？クラス・学年として団結できたでしょうか。自分と人を大切にできましたか？1年が終わろうとするこのとき、ぜひ振り返ってみてください。

さて、明日から冬休みに入ります。行事もいろいろあり、楽しみにしている人も多いと思います。「冬休みの生活について」をしっかり読んで守り、事故やトラブルのない有意義で楽しい冬休みをしていきましょう。



ボッチャ楽しみました！

人権学習の一環として、1年生全体でボッチャを体験しました。みんな楽しそうでした。誰もが楽しくできるっていいですね。



1月8日(水)の予定 ※給食なし 11:40帰りの会終了予定

1限目：始業式と学活 2・3限目 授業

	1組	2組	3組	4組	5組	6組	7組
2限目	英語	数学	美術	理科	国語	社会	数学
3限目	美術	国語	理科	数学	理科	国語	英語

提出物 国語・数学・社会・英語・理科の冬休みの課題ワーク
冬休みの計画表

2025年が、みなさんにとって 今年以上に素敵な年になりますように!!

